

## **XXXVI Carrera C. P. María Auxiliadora de Córdoba**

### **Crónica de Ana García**

En una mañana lluviosa y fría se dio la salida a la carrera de María Auxiliadora organizada por el colegio Salesianos de Córdoba. Eran casi 7 km. por adoquines y asfalto algo abrupto, pero vuestra compañera Anafarma descalza y aún no recuperada de una pequeña lesión en el tendon de Aquiles, los hizo enteritos en 34'08, corriendo por debajo de 5'...muy contenta, quedé quinta de mi categoría senior B y pude dedicarle la carrera a mi amiga Cristina la cual perdí en un accidente esta semana.